

Extrait du CA du 17 octobre 2013

Dans les rues Virgile, Vanini et en particulier rue du Camélia, les stationnements des gens qui vont prendre le métro, sont totalement anarchiques.

Des voitures ventouses se plantent sur les trottoirs rue Virgile en particulier, devant les maisons et les garages ; par exemple, une camionnette stationne épisodiquement durant une semaine devant une maison...

D'autre part les véhicules roulent rapidement, rues Vanini et du Camélia, et ne sont pas du tout freinés par les ronds-points plateforme situés aux carrefours, rue Bedouce, rue Virgile et rue Vanini.

Il serait souhaitable d'instaurer une zone 30, de placer du mobilier urbain pour éviter les stationnements sur les trottoirs, et d'installer un sens unique rue du Camélia et rue Vanini.